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ABSTRAK 

Tesis dengan judul “Nilai-Nilai Pendidikan Islam Dalam  Upacara Tasmiyah Pada 

Masyarakat Dusun Bandil Desa Gedangan Kecamatan Campurdarat Kabupaten 

Tulungagung” ini ditulis oleh Anwar Rifa’i dengan  dibimbing oleh Prof. H. 

Imam Fuadi,M.Ag dan Dr. H. Syamsun  Ni’am, M.Ag 

Kata kunci: Nilai, Pendidikan Islam, Upacara Tasmiyah.  

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh  salah satu realita budaya muslim Jawa 

dalam mengapresiasikan rasa syukur dan penghormatan kepada Allah SWT atas 

kelahiran seorang bayi dengan menggunakan adat istiadat serta tatacara agama 

yang bejalan beriringan. Menurut kalangan Islam Jawa, siklus kehidupan 

berkenaan dengan kelahiran seperti mapati, mitoni, brokohan, sepasaran, puputan 

yang awalnya murni tradisi Jawa dan sarat dengan kegiatan miras, main judi dan 

sejenisnya. Upacara tasmiyah di dusun Bandil desa Gedangan kecamatan 

Campurdarat kabupaten Tulungagung memiliki keunikan. Terdapat beberapa 

persiapan adat istiadat penyambutan bayi yang baru lahir berupa diakannya 

wungon/melekan serta mempersiapkan  perlengkapan adat yang dipadukan 

dengan nilai-nilai ajaran Islam agar tidak bertentangan dengan ajaran Islam. 

Sehingga disusunlah bacaan dan cara-cara tertentu untuk memperingati siklus 

yang dianggap penting ini diisi dengan bacaan yang tidak lain dari Al-Qur’an, 

yang sudah pasti mendapatkan pahala bagi yang membacanya.  

Rumusan masalah dalam tesis ini adalah: (1) Bagaimana tata cara upacara 

tasmiyah pada masyarakat dusun Bandil desa Gedangan kecamatan Campurdarat 

kabupaten Tulungagung?. (2) Bagaimana karakteristik nilai-nilai pendidikan 

Islam dalam upacara tasmiyah pada masyarakat dusun Bandil desa Gedangan 

kecamatan Campurdarat kabupaten Tulungagung?. (3) Apa faktor yang 

mempengaruhi nilai-nilai pendidikan Islam dalam upacara tasmiyah pada 

masyarakat dusun Bandil desa Gedangan kecamatan Campurdarat kabupaten 

Tulungagung?. 

Tesis ini bertujuan untuk untuk mengetahui dan menganalisis nilai-nilai 

pendidikan Islam dalam upacara tasmiyah pada masyarakat dusun Bandil desa 

Gedangan kecamatan Campurdarat kabupaten Tulungagung. 
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Metode penelitian ini digunakan adalah  penelitian kualitatif dengan 

menggunakan tinjauan dakwah kultural dengan analisis semiotika. Pengumppulan 

data dalam penelitian ini dilakukan melalui observasi partisipan, wawancara 

mendalam dan dokumentasi. Analisis data diawali dari (1) Reduksi data (2) 

Penyajian data (3) Pengambilan kesimpulan. 

Hasil penelitian ini menunukkan bahwa: (1) Pelaksanaan tradisi upacara 

Tasmiyah meliputi pemberian nama, pembacaan kitab Al-Barjanjî, pemotongan 

rambut, pembacaan doa dan Mau'idzoh Hasanah. (2) Nilai-nilai pendidikan Islam 

yang terkandung dalam pelaksanaan upacara tasmiyah meliputi nilai ilahiyah dan 

nilai insaniyah. (3) Faktor yang mempengaruhi nilai pendidikan Islam dalam 

upacara tasmiyah meliputi faktor adat istiadat dan sosial. 
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ABSTRACT 

The thesis with the title "The Values of Islamic Education Tasmiyah Ceremony in 

the Community of Bandil Hamlet, Gedangan Village, Campurdarat District, 

Tulungagung Regency" was written by Anwar Rifa’i with guidance Prof. H. 

Imam Fuadi, M.Ag and Dr. H. Syamsun  Ni’am, M.Ag. 

Keywords: Values, Islamic Education, Tasmiyah Ceremony. 

This research is motivated by one of the cultural realities of Javanese 

Muslims in appreciating gratitude and respect to Allah SWT for the birth of a 

baby by using customs and religious procedures that go hand in hand. According 

to Javanese Muslims, the cycle of life related to birth, such as mapati, mitoni, 

brokohan, sepasaran, puputan which was originally a pure Javanese tradition and 

filled with alcohol, gambling act. 

The tasmiyah ceremony in Bandil hamlet, Gedangan village, Campurdarat 

district, Tulungagung district is unique. There are several preparations for the 

customs of welcoming a newborn baby in the form of holding wugon/melekan 

and preparing traditional equipment that is combined with the values of Islamic 

teachings so that they do not conflict with Islamic teachings. So that certain 

readings and ways are arranged to commemorate this important cycle filled with 

readings that are none other than the Qur'an, which will definitely get a reward for 

those who read it. 

The formulation of the problem in this thesis is: (1) How is the tasmiyah 

ceremony for the people of Bandil hamlet, Gedangan village, Campurdarat sub-

district, Tulungagung district?. (2) What are the values of Islamic education in the 

tasmiyah ceremony for the people of Bandil hamlet, Gedangan village, 

Campurdarat sub-district, Tulungagung district?. (3) What are the factors that 

influence the values of Islamic education in the tasmiyah ceremony in the 

community of Bandil hamlet, Gedangan village, Campurdarat district, 

Tulungagung district?. 

This thesis aims to find out and analyze the values of Islamic education in 

the tasmiyah ceremony in the Gedangan village community, Bandil hamlet, 

Campurdarat district, Tulungagung district. 
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The research method used is qualitative research using a review of cultural 

da'wah with semiotic analysis. Data collection in this study was carried out 

through participant observation, in-depth interviews and documentation. Data 

analysis begins with (1) Data reduction (2) Data presentation (3) Conclusion 

drawing. 

The results of this study indicate that: (1) The implementation of the 

Walîmah Tasmiyah tradition includes reading the book of Al-Barzanjî, cutting 

hair, reading prayers and Mau'idzoh Hasanah. (2) The values of Islamic education 

contained in the implementation of the tasmiyah ceremony include divine values 

and human values. (3) Factors that influence the value of Islamic education in 

tasmiyah ceremonies include cultural and social factors. 
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 الملخص 

  مقاطعة  ،  غيداعان   قرية بانديل  مجتمع   في   تسمية  احتفال   في  الإسلامية  التربية  قيم"  بعنوان   الرسالة

فؤدي، رئيس ، الحج، إمام  جامعى  دكتور تسترشد أنوار رفاعي    كتبها"  تولونج أجونج  ،  كامبوردارات

 .دكتور، الحج، شمس نعم، رئيس الدينو    الدين

 والاحترام   الامتنان  تقدير  في   جاوة  لمسلمي  الثقافية  الحقائق  من   بواحد  مدفوع  البحث  هذا

 . جنب  إلى  جنبًا  تسير  التي  الدينية  والإجراءات  العادات  باستخدام  طفل  لولادة  وتعالى  سبحانه  لله

 ،  وبروكوهان  ،   وميتون   ،   مابات   مثل  ،  بالولادة  المتعلقة  الحياة  دورة  فإن   ،  جاوا  لمسلمي  وفقًا

 وما  والقمار   بالكحول   ومليئة  خالصًا   جاويً   تقليدًا  الأصل  في  كانت  التي  وبوبوتان  ،   وسيباساران 

 ولوونج أجونج   منطقة  ،  كامبوردارات  منطقة  ،   جيدانجان   قرية  ،  بانديل  قرية  في   التسمية  حفل   .شابه

 حمل   شكل  على   الجديد  بالمولود   الترحيب   لعادات   الاستعدادات  من  العديد  هناك .  نوعه  من   فريد 

 مع  تتعارض  لا  بحيث   الإسلامية  التعاليم  قيم  مع   مدمجة  تقليدية  معدات  وتجهيز  مليكان   ووجون

 المليئة  الهامة  الدورة  هذه  ذكرى  لإحياء  معينة  وطرق  قراءات  ترتيب  يتم  حتى.  الإسلامية  التعاليم

 . قرأها  لمن   مكافأة  على   بالتأكيد   ستحصل  والتي  ،  القرآن  عن   تختلف  لا التي  بالقراءات

احتفال ۱)   :هي  الأطروحة  هذه  في  المشكلة  صياغة  قرية  بانديل  مجتمع  في  تسمية  ( كيف 

أجونج  ،   كامبوردارات  مقاطعة  ،   غيداعان قيم۲)   ؟ تولونج   احتفال  في  الإسلامية  التربية  ( كيف 

أجونج  ،   كامبوردارات  مقاطعة   ،   غيداعان  قرية بانديل  مجتمع  في   تسمية عامل ۳)   ؟تولونج  ماذا   ) 

 ،   كامبوردارات  مقاطعة   ،   غيداعان  قرية بانديل مجتمع في   تسمية   احتفال   في  الإسلامية  التربية  قيميؤثر  

 تولونج أجونج؟
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 المجتمع بانديل  في  التسمية  احتفالات   في   الإسلامية  التربية  قيم  وتحليل  معرفة  إلى  الرسالة  هذه   تهدف

 تولونج أجونج.   ،  كامبوردارات  مقاطعة  غيداعان،   قرية

 التحليل  مع  الثقافية  الدعوة   مراجعة  باستخدام  النوعي   البحث   هو   المستخدم   البحث   منهج

 المتعمقة   والمقابلات   المشاركين  ملاحظة  خلال  من  الدراسة  هذه  في  البيانات  جمع   ت .  السيميائي

 . الاستنتاج  رسم(  3)   البيانات  عرض(  2)  البيانات   تقليل(  1)  ب    البيانات  تحليل   يبدأ.  والتوثيق

 وقص   البرزنجي  كتاب   قراءة  يشمل   تسمية  وليمة   تقليد  تطبيق  أن(  1: )الدراسة  هذه  نتائج  بينت   وقد 

)الحسنه  وماويدزوه  الصلاة  وقراءة  الشعر  مراسم  تنفيذ   في  الواردة  الإسلامية  التربية  قيم  تشمل(  2. 

)الإنسانية  والقيم   الإلهية  القيم  التسسمية  في   الإسلامية  التربية  قيمة  على   تؤثر  التي   العوامل (  3. 

 . والاجتماعية  الثقافية  العوامل  تشمل  التسمية  احتفالات 

 

 الكلمات المفتاحية: القيم ، التربية الإسلامية ، حفل التسمية. 
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